
令和７年度 第１回 学校運営協議会（コミュニティー・スクール）記録 

開催日時 令和 7年７月９日（水）  10時 00分 ～ 11時 30分 

会  場 北海道函館養護学校 視聴覚室 

出席者数 9名 ４名（学校） 

出席者名 

・NPO法人 日本障害者・高齢者生活支援機構理事長 

・函館市旭岡町内会長 

・函館肢体不自由児者父母の会事務局 

・北海道函館養護学校 PTA会長 

・函館市立旭岡小学校長 

・社会福祉法人侑愛会つくしんぼ学級園長 

・函館市福祉事務所函館療育・自立支援センター長 

・北海道教育大学函館校教授 

・渡島教育局教育支援課社会教育指導班主査 

・増田   望（校長） 

・嶺岸 美幸（教頭） 

・小林 範嗣（事務長） 

・青山 幸仁（総務部） 

内 容 発表者 記 録 

1 開会の言葉 嶺岸  

 

２ 日程説明、連絡 嶺岸 ・開催要項のとおり 

 

３ 校長挨拶 増田 ・開催要項のとおり 

 

４ 委員自己紹介  ・開催要項のとおり 
 

５ 会長・副会長選任  ・会長を NPO 法人日本障害者・高齢者生活支援機構理事長に、副会
長を北海道函館養護学校 PTA会長にお願いした。 

 

６ 議事 増田 （１）基本方針の確認、（２）令和７年度学校経営方針について 

・学校教育目標は、「子ども一人一人のもっているよさや個性を発揮で
きるようにし、心豊かに、逞しく、社会で共に生きる力を育てる」とした。 

 

・学校ビジョンとして「笑顔あふれる学校へ～ウェルビーイングを高める
学校を作ろう～」を掲げ、その一つとして「学校に関わる人々にとって居

場所の一つとなる学校」を追加した。 

 
・令和７年度の重点目標として、①「人とかかわる力」の育成、②「個別

最適な学び」と「協働的な学び」の一体的な充実、の２点を設定した。 
 

青山 （３）教育活動の振り返りについて 
・函館養護学校公式 SNS：note を見ながら本校の教育活動や教職員

研修、PTA活動、地域活動について説明した。 

 
〇小学部・・・・誕生会、運動会 

〇中学部・・・・体育大会（在校、訪問教育） 

〇高等部・・・・体育大会 
〇全体・・・・・・全校集会 

〇寄宿舎・・・・こどもの日、リクエスト給食 

〇PTA・・・・・・役員会、イオン幸せの黄色いレシートキャンペーン 

〇職員研修・・摂食指導、アクションカードを使った緊急時の対応 

〇地域活動・・クリーンデー、旭岡小との交流、読み聞かせ（花音さん）、 
芸術鑑賞会（クレヨンカンパニーさん） 

 

・note を活用し、本校の取り組みを保護者や地域の方に知っていただき
たい。また、他校や他団体とのつながりも広げていきたいと考えている。 

 



嶺岸 （４）意見交流 

①地域資源を活用した学習 

・昨年度の運営協議会の中で、本校児童生徒に取り入れたい学習とし

て読み聞かせが挙がった。中央図書館でボランティア活動を行っている
団体を紹介していただき、読み語りの会「花音」さんと繋がることができ

た。今年度は全６回、中学部の授業に来ていただけることになった。旭

岡小学校、旭岡中学校でも希望があれば情報提供したい。 

②摂食研修 

 ・児童生徒の安全安心のために、今年度は摂食指導に力を入れたいと
考えている。函館市内で摂食についてご指導いただける方がいたら紹

介してほしい。 

  →（委員）訪問看護の方に問い合わせてみてはどうか？ 

 

③救命救急 
 ・昨年度、今年度と動画視聴による研修を行っている。実技指導を消防

に依頼したが、年度初めの限られた時間（4５分間）では難しいと回答

があった。皆さんの職場ではどのように救命救急の研修を行っている

か？ 

  →（委員）職場の社員が元消防のため、その者に研修をお願いし、

AED や心臓マッサージなどの研修を行っている。こちらの学

校への協力は難しいが、その社員をとおしてお願いできる所
がないか確認をしてみる。 

    （委員）北斗市の消防にお願いして実施している。小児の救命救急、
だけでなく、小児によくある怪我（例：打撲、やけど、とげな

ど）の応急処置についても研修を行っている。 
（委員）近隣の消防にお願いして実施している。AED だけでなく、  

プール学習時の対応についても講習をお願いした。 

（委員）救命救急の研修について、医療系の専門学校にお願いする
という方法もあるのではないか？ 

 

７  次回の予定等につ

いて 

嶺岸  ・第 2 回は１１月１１日（火）１０：００～、第 3 回は２月１８日（水）を予定

している。 

 

８ 閉会の言葉 嶺岸   
 

９ 校内見学・授業参観   ・小学部、中学部、高等部の学習の様子を見学していただいた。 

 

 


